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Protokoll  
der ordentlichen Mitgliederversammlung 2016 

am Mittwoch, dem 11.10.2016, 19.30 Uhr 
 

 
  
 
 
TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der 

Beschlussfähigkeit, Annahme der Tagesordnung, Verabschiedung des Protokolls der 
Mitgliederversammlung vom 11.10.2016 

 
Die stellvertretende Vorsitzende Frau Angelov begrüßt die Anwesenden. Es sind 11 Vereinsmitglieder 
anwesend. Gültige Vollmachten liegt nicht vor. Somit sind 11 Stimmen vertreten. 
 
Auf Bitte von Frau Angelov wird die ordnungsgemäße Anberaumung der Mitgliederversammlung 
durch die anwesenden Mitglieder bestätigt. Damit ist die Versammlung beschlussfähig. 
 
Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung, die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.� 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 12. Oktober 2015 wird einstimmig ohne Änderungen 
angenommen. 
 
 
 
TOP 2: Rechenschaftsbericht des Vorstandes und Aussprache 
 
Der Vorstand stellt den Rechenschaftsbericht für 2015 und die Aktivitäten des Jahres vor. 
 
Im Geschäftsjahr 2015 konnte der Förderverein in Zusammenarbeit mit der Schule das 
Pausenhofprojekt weitgehend abschließen sowie verschiedene Arbeitsgemeinschaften und 
Schulveranstaltungen unterstützen. 
 
Die enge und intensive Zusammenarbeit mit der Schulleitung, der Lehrer- und Elternschaft und dem 
Hort konnte auch in 2015 fortgeführt werden.  
 
Der Vorstand des Vereins traf sich für Beschlussfassungen in regelmäßigen Vorstandssitzungen. 
Zusätzlich erfolgte ein intensiver Austausch und Meinungsbildungsprozess auch im E-Mail-Verkehr 
innerhalb des Vorstandes.  
 
Die Mitgliedschaft des Vereins beim LSFB, der dem Verein weiterhin als Informationsforum für 
fachliche Fragen diente, wurde auch in 2015 fortgeführt.  
 
Im Oktober führte der Verein eine Mitgliederversammlung durch. In der Versammlung wurden die 
Mitglieder über die Ausgaben und Einnahmen des Geschäftsjahres 2014 sowie über abgeschlossene, 
laufende und geplante Projekte in diesem Geschäftsjahr informiert. Für das Geschäftsjahr 2014 
wurde der Vorstand durch die Mitgliederversammlung entlastet. Außerordentlich wurde ein Teil des 
Vorstands neu gewählt, wobei die Position des Schatzmeisters neu besetzt wurde. 
 
In 2015 nicht verbrauchte Mittel sind – neben den laufenden Projektfinanzierungen – für mehrere, 
teilweise seit längerem geplante Projekte in 2016 vorgesehen. 












